



Acta de la Sesión Ordinaria VI-2022

Al ser las 2:00 p.m. del 09 de junio de 2022, se inicia la Sesión Ordinaria VI-2022 de la Junta Vial Cantonal de Montes de Oro, estando presentes: Luis Alberto Villalobos Artavia (Alcalde Municipal), Robert Ramírez Arguedas (Representante del Concejo Municipal), Andry Morales Rodríguez (Representante de los Concejos de Distrito), Manuel Ocampo Vindas (Representante de las Asociaciones de Desarrollo), Ing. Erick Alpízar Mena (Encargado de la Unidad Técnica de Gestión Vial) y el Lic. Kendall Naranjo García (Secretario de Junta Vial Cantonal).

Agenda de la Sesión

- 1. Bienvenida.
- 2. Comprobación del Quórum.
- 3. Lectura de acta anterior:
 - "Acta de la Sesión Ordinaria N°V-2022".
- 4. Correspondencias.
- 5. Asuntos varios.
- 6. Acuerdos.
- 7. Cierre de sesión.

969





MUNICIPALIDAD DE MONTES DE ORO JUNTA VIAL CANTONAL DE MONTES DE ORO

Capítulo 1 <u>Bienvenida.</u> Inciso Nº1

El Señor Alcalde Municipal de Montes de Oro Luis Alberto Villalobos Atavía, da la más cordial bienvenida a los miembros de la JVC y agradece por su participación en la sesión. Asimismo, da por iniciada la Sesión Ordinaria N°VI-2022, al ser las dos de la tarde.

Capítulo 2 Comprobación del Quórum. Inciso Nº2

Se cuenta con la presencia de todos los miembros de la Junta Vial, por lo tanto, existe quórum.

Capítulo 3
<u>Lectura de acta anterior.</u>
Inciso N°3

Los miembros de la JVC proceden a leer el Acta de la Sesión Ordinaria N°V-2022 se aprueba la misma sin comentarios.

Capítulo 4 Correspondencias. Inciso Nº4

Se lee la nota enviada por la señora Sonia, que se muestra a continuación:





MUNICIPALIDAD DE MONTES DE ORO JUNTA VIAL CANTONAL DE MONTES DE ORO

9 de junio 2022

Señores Junta Vial Municipalidad de Montes de Oro

Por este medio realizo la siguiente solicitud con mucho respeto y deseando éxito es sus labores.

Los vecinos de Calle Cascante del distrito de San Isidro, necesitamos que realicen una inspección, en ocasiones anteriores se realizó reparación del puente solicitud de una (colocación de barandas), y hasta la fecha no hemos obtenido respuesta, y al final de la calle existe una alcantarilla que no esta en buenas condiciones, y cuando llueve fuerte el agua corre por media calle, con peligro de inundaciones en las casas vecinas y además destruyendo la carretera.

Agradeciendo su pronta respuesta a la Sonia Guerrio Mies_ 6 186 181 8815-97 64. solicitud.







Los miembros de JVC, expresan que se realice la inspección correspondiente y que en la próxima junta se exprese lo se vio en la visita al sitio con el fin de plantear una solución al problema presente.





MUNICIPALIDAD DE MONTES DE ORO JUNTA VIAL CANTONAL DE MONTES DE ORO

Capítulo 5
<u>Asuntos varios.</u>
<u>Inciso Nº 5</u>

El señor Manuel expresa tener mejor planificación para cuando se realicen los mantenimientos de las vías ya que últimamente lo que el observa es que se realizan en épocas lluviosas y se debe aprovechar el verano para realizar los trabajos como los que han realizado en Calle el Ángel, Calle las Micas y otras ya que los mejoramientos que se dan a las vías no son tan duraderos, asimismo comenta que en diversos puntos de varios caminos se requieren colocación de alcantarillas que ya se ha mencionado sesiones anteriores y pide colaboración con lo mismo.

También realiza la consulta de cómo está la situación de las maquinarias de la UTGV. El señor Luis Villalobos y el señor Naranjo le expresan de varias maneras al señor Manuel que efectivamente la situación con las maquinarias de la UTGV es muy crítica, y que se tiene en elaboración la solicitud del préstamo ya que la señora Laura promotora del IFAM nos indicó que procediéramos con el trámite para gestionar lo más pronto la solicitud y de esa manera ver si a futuro la UTGV pueda obtener maquinaria nueva y mejorar la efectividad de todos los trabajos de la UTGV.

El señor Manuel comenta que se debe tener más cuidado con los trabajos que se realizan y de los mismos trabajadores, tener un poco más de control o visitas más continuas para verificar que las cosas se realicen de la manera más correcta o de la mejor manera y que se acate lo que el superior solicite





asimismo expresando que además de todo eso que los mismos trabajadores cuiden más los equipos y las herramientas de trabajo.

Por último, el señor Manuel pregunta que ha pasado con los procesos del presupuesto extraordinario y el aumentado. El señor Alcalde Luis Villalobos, el señor Alpizar y el señor Naranjo, comentan de diferentes maneras que ya todo esta planificado y asimismo se están comenzando a elaborar los carteles, decisiones iniciales, realizando consultas y demás para que cuando apruebe la Contraloría los presupuestos todo este listo para agilizar los procesos, por otra parte, el señor Naranjo comenta que, ese mismo día realizo la consulta al departamento de contabilidad municipal y le informan que aún no aprueba la Contraloría nada, que lo más seguro en un mes más notifiquen la aprobación de los mismos.

Inciso Nº 6

El señor Naranjo expresa que ha tenido conversaciones con la Vice Alcalde para seguir con el proyecto de figuras metálicas para la recolección de residuos plásticos, esto con el fin de ir incentivando al cantón o ir implementando en cada ciudadano la cultura de cuidar más el ambiente con este tipo de proyectos. Asimismo, se pide autorización y apoyo para realizar diversas figuras y demás para lo expresado.

Los miembros de JVC, comentan que es una buena iniciativa y que apoyan la elaboración de lo solicitado y que se proceda.





Capítulo 6 <u>Acuerdos.</u> Inciso Nº 7

No se realizaron acuerdos.

Capítulo 7 <u>Cierre de Sesión.</u> Inciso Nº 8

Se cierra la sesión al ser las 4:00 p.m.

Sr. Luis Alberto Villalobos Artavia Presidente de Junta Vial Cantonal Municipalidad de Montes de Oro

Secretario de Junta Mantena Municipalidad de Montes de Oro

Secretario Asistente de Junta Vial Cantonal Municipalidad de Montes de Oro